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4月1日より、放射線科総括部長を

拝命しました生島 葉子です。専門は

画像診断で、徳島市民病院には勤続

21年になります。着任当時からする

と、放射線科の業務内容もずいぶん

変わってきました。

この数年間でも、放射線治療装置やCT装置の更新、

小線源治療やIVR外来の開始等、診療内容・設備ともに

ますます充実し、今年度末にはMRI撮影装置が待望の

更新予定です。短時間の検査で現在より詳細な画像情報

が得られるようになるだけでなく、新装置で実施できる

検査も多々あり、スタッフ一同とても楽しみにしていま

す。読影医師のマンパワーも充実してきており、より早

く、更に多くの検査所見の提供が可能となっています。

今後、放射線科がよりよい医療を提供していくために

は、院内のみならず地域の医療機関との連携がたいへん

重要です。IVR部門の条件をクリアできたことで、来年

は放射線科専門医修練機関の画像診断・IVR部門認定

も可能になるかと思われます。徳島大学放射線科との

連携を深め、教育・研修機関としても貢献していきたい

と考えています。

コロナ禍が長引き、全国の医療機関にとって非常に厳

しい状況が続いています。一方で、高齢化社会が叫ばれ

て久しく、地域に根ざした病院の重要性は高まるばかり

です。当科はこれからも、徳島市民病院のみならず、

地域医療にも貢献できるよう努めてまいりますので、

ご協力の程よろしくお願いいたします。

（放射線科 生島葉子）

脳神経外科医として30年、うち市

民病院で20年程お給料をいただいて

います。この度、令和4年4月1日付

で救急室総括部長を命ぜられました

宮本理司と申します。救急室の充実

と皆様からのさらなる信頼を得る

ことができますよう、微力を尽くす所存でございます。

よろしくお願い申し上げます。

さて、徳島市民病院は基本方針の一つとして、救急

医療を含めた急性期医療と、高度で専門性の高い医療

の提供を掲げています。当院は2次救急指定病院であり、

複数の救急医が在籍している状態ではありません。日勤

帯は医師1名が各診療科バックアップのもとに対応し、

夜間休日は内科系医師、外科系医師、産婦人科医師の

3名体制で年間約2500台の救急搬送及び、約7000人

前後の救急患者さんを受け入れています。

令和3年度はこのような点が評価され、救急医療功労

者厚生労働大臣表彰をいただくことができました（全国

医療機関で10病院だそうです）。スタッフはじめ皆様

のご協力に感謝申し上げます。

最後になりますが、関係者の方々にはこれからの救急

室の更なる発展と、安心できる救急医療提供のため、

改善点等ございましたらぜひともご指導、ご鞭撻の程

よろしくお願いいたします。今後とも救急室運営への

ご理解、ご協力をいただければ幸いです。

（救急室 宮本理司）
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1年目研修医の阿部紗也加と申し

ます。大学6年間を高知で過ごし、

4月から徳島に帰って参りました。

生まれ育った徳島で初期研修ができ、

とても嬉しく思います。

社会人として働きだしてから、早

いもので4ヶ月が経ちました。新しい

環境に慣れるため必死で戸惑うこと

もありましたが、上級医の先生方は

優しく、教育熱心な方たちばかりで

充実した日々を送っています。また、

コメディカルの皆さんも優しくフォ

ローしてくださり、いつも助けられ

ています。初期研修先として、徳島

市民病院を選んで本当に良かったと

日々実感しています。

学生時代は1年間のポリクリを経

験したものの、コロナ禍のため患者

さんに会うこともままなりませんで

した。初期研修を始めるにあたって、

スタートラインにも立てていない

ような状況ではありますが、そんな

私にどなたも優しく指導してくださ

り、とても感謝しています。実習が

思うようにできていない分、経験

すること全てが新鮮で、楽しく勉強

させていただいています。

2年間の研修後、ある程度仕事が

こなせるようになるのか不安でいっ

ぱいですが、1つずつできることを

増やしていけるよう、日々精進して

いきたいと思っています。至らない

点ばかりでご迷惑をおかけすること

もあるかと思いますが、ご指導の程、

よろしくお願いいたします。

4月27日、感染対策を講じて約2年

ぶりに第116回患者サロン「なごみ」

を開催いたしました。患者サロンとは、

がん患者さんやご家族が、つらく不安

な気持ちを同じ立場の方と話せる機会

を提供し、様々な情報共有等をすること

が目的の場です。

当院の患者サロン「なごみ」は患者

支援センターが主催し、平成21年9月

より開催しております。月に1回(偶数

月：第4水曜、奇数月：第4火曜)、14

時から約90分間、季節行事のイベント

や当院医療従事者からのミニレクチャー

を行っており、今回は私が「高額療養

費制度について」を講義させていただ

きました。

従来であれば、講義後に15時30分

まで茶話会を設けており、患者さん同士

で飲食をされていましたが、感染拡大

防止のため今年度より禁止としており

ます。しかし、飲食なしの座談会に変更

し、職員や患者さん同士で講義内容に

ついての相談や個別質問に答えたり、

それ以外の悩み等に看護師、公認心理

師が回答したりと、2年ぶりでしたが

有意義な時間を過ごされていたと思い

ます。

今後も患者支援センターでは、がん

患者さんやご家族の皆さんにとって

より良い場、より良い情報を提供して

いきたいと考えております。

（患者支援センター 森田敏文）

当院では、2階エスカレーター

前通路にて「TMHギャラリー」

と称し、絵画や写真の展示を行っ

ています。8月2日からは写真家・

西田 茂雄氏主宰の写真塾塾生に

よる「おもちゃ天国」展が開始

されました。

青空や木立、花々等の自然物を

背景に、人工物ならではの造形と

配色のおもちゃを配置し、コント

ラスト豊かな作品世界を作り出

しています。塾生それぞれの対象

へのアプローチをぜひ、間近で

ご覧ください。（広報管理室）

TMHギャラリー
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